MSC-Familie startete gut gelaunt ins neue Jahr

Traditionsreiche Winterfeier des Motorsportclubs Schatthausen

Treue Mitglieder,

erfolgreiche Sportler

Schatthausen. (hds) Die traditionelle Winterfeier des Motorsportclubs (MSC) Schatthausen fand wie gewohnt gleich zu Beginn des neuen Jahres statt. Musste 2018 wegen der Verlegung eines neuen Hallenbodens in der Mehrzweckhalle der Termin in den Februar verschoben werden, so konnte der MSC-Vorsitzende Martin Comos dieses Mal noch zeitnahe Neujahrswünsche übermitteln. In seinem Rückblick nannte er die Inbetriebnahme der neuen Sektion "Wasserfall", die künftig in die Wettkämpfe mit eingebunden wird, als einen der Höhepunkte des abgelaufenen Jahres. Erwähnt wurden zudem die Deutschen Meisterschaften im Jugend-Motorrad-Trial sowie die süddeutschen Titelkämpfe der Trialsportler auf dem Fahrrad, die diesmal international ausgeschrieben worden waren.

ten Mehrzweckhalle stand ganz im Zeichen eines abwechslungsreichen Programms mit vielen Darbietungen und Spielen, ehe man die Winterfeier zu späterer Stunde ausklingen ließ. Los

ging es mit einer Vorführung der Fahrrad-Trial-Jugend. Unter Regie von Jugendleiterin Monika Müller zauberten die Jugendlichen eine lustige Performance auf die Bühne und zur Melodie "Ein Männlein steht im Walde" wurde ein sportlicher Text kreiert und gesanglich umgesetzt. Später war es die Stepptanzgruppe der Volkshochschule Rauenberg unter Leitung von Birgit Bende, die das Publikum mit tänzerischen Einlagen begeisterte.

Zu späterer Stunde blieb es der Jugend der Motorrad-Trial-Abteilung vorbehalten, mit einem gelungenen Sketch Eindrücke aus dem Training zu vermitteln. Wegen der Enge auf der Bühne hatte man die Motorräder außen vor gelassen und nur mit den Lenkern das unterhaltsame Spiel auf die Bretter gezaubert. Ein Schätzspiel, seit Jahren ein fester Programmpunkt der Winterfeier (diesmal ging es um den jährlichen Wasserverbrauch in Schatthausen) und die beliebte Tombola rundeten das abendliche Programm ab.

Aber es wurde nicht nur Spektakel und Unterhaltung geboten, auch Ehrungen von treuen Mitgliedern und erfolgreichen Sportlern standen an. So wurde Walter Reis für 60-jährige Mitgliedschaft im Verein ausgezeichnet, Werner Wolz ist seit einem halben Jahrhundert mit dabei, ebenso Walter Wolz, Jürgen Sandritter und Günter Ochs. 40 Jahre dabei sind: Gerhard Schemenauer, Hans Knopf, Lutz Keller, Dieter Holzwarth und Werner Filsinger. Alle erhielten die Treuenadel in Gold. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Jochen Schäfer, Karl Reichert, Thomas Mrohs und Marcel Comos ausgezeichnet (Ehrennadel in Silber). Seit 15 Jahren mit dabei sind Volker Hessenauer. Tim Hettinger, Patrick und Wolfgang Him-Der Abend selbst in der gut besuch- melmann, Dimitri Kneißl, Dominik Mach,

> Klaus Maier, Max Maier und Manuel Scheider. Sie erhielten alle die Ehrennadel in Bronze.

Geehrt wurden zudem die erfolgreichen Sportler in den unterschiedlichen Ab-

teilungen. So konnte Willi Hack für den Gewinn der Clubwertung im Bereich Motorrad-Trial Henrik Waldi als Sieger beglückwünschen, gefolgt von Sebastian Greiner. Bei der Jugend war es Justin Hübsch, der sich gegen Simon Neiniger durchsetzen konnte und bei der Jugend holte sich Andy Depil vor Benny Hack den begehrten Titel. Bei der Clubwertung im Bereich Fahrradtrial (20 Zoll) ging der Titel an Noah Sandritter, gefolgt von Yara Körber. Im Bereich 26 Zoll war Felix Keitel vor Yannick Strauß erfolgreich und in der Leistungsklasse gratulierte Abteilungsleiter Andree Körber dem Sieger Lars Müller, gefolgt von Nikolas Weese.

Zwischendurch konnte das vereinseigene Küchenteam die Gäste mit seinem kulinarischen Angebot überzeugen, die Schnitzel waren wieder der Renner. Nach dem Feiern war am nächsten Morgen dann Aufräumen angesagt, bereits um 10 Uhr standen die Helfer auf "der Matte".





Mit einem bunten Programm startete der MSC Schatthausen bei seiner traditionel-Ien Winterfeier ins neue Jahr. Auch die Fahrrad-Trial-Jugend sorgte mit einem lustigen Beitrag für gute Laune vor und auf der Bühne (oben). Ein weiterer Höhepunkt des Abends waren die Ehrungen langjährige und verdiente Mitglieder sowie für die erfolgreichen Sportler der abgelaufenen Saison.